



**CONSEIL RÉGIONAL  
DE L'OUTAOUAIS ET DE L'EST DE L'ONTARIO  
EASTERN ONTARIO OUTAOUAIS  
REGIONAL COUNCIL**

*EOORC Celebration of Ministry  
Sunday, April 9, 2022  
Glen Cairn United Church, Ottawa*

## *Welcome Into EOORC Ministry*

### Rev. Demanya Kofi Akoussah, Admission



Demanya Kofi Akoussah was born on June 16, 1961 in Tsiviépé, a small village in the south-west of Togo, to a Catholic father and a Protestant mother. Very early, his mother had him baptized and enrolled him in an evangelical Presbyterian nursery-primary school, where he received a basic Christian education, from which his vocation as a pastor would probably be born. After his academic studies, the desire to put himself at the service of God became stronger in him; he enrolled in the Seminary of the Evangelical Presbyterian Church of Togo where he graduated three years later with a diploma of catechist, before continuing his theological studies at the Faculty of Protestant Theology of Yaoundé in CAMEROON, where he obtained the diploma of Master of Theology in 1996. Consecrated to the pastoral ministry on April 11, 1999 in Togo, he was in charge of districts with several parishes, college chaplain, before being

appointed Head of Human Resources in 2004. In 2014, he was admitted to the Ecumenical Institute of Bossey, Switzerland, where he took a Master of Advanced Studies in Ecumenical Studies from the University of Geneva. He also holds a professional degree in Human Resources Management from the Université du Littoral-Côte d'Opale (France). Kofi also specializes in small arms control, and is committed to peace and nonviolence. Since July 2019, he has arrived at St. Mark's United Church in Ottawa and has just completed his admission courses, and has had a letter of confirmation from the vocation office after his final interview.

**Demanya Kofi AKOUSSAH** est né le 16 juin 1961 à Tsiviépé, un petit village au sud-ouest du Togo, d'un père catholique et d'une mère protestante. Très tôt, sa maman le fit baptiser et le fit inscrire dans une école maternelle-primaire évangélique presbytérienne, où il reçut une éducation chrétienne de base, d'où naitrait probablement sa vocation de pasteur. Après ses études académiques, le désir de se mettre au service de Dieu s'accroît en lui; il s'inscrit ainsi au Séminaire de l'Église Évangélique Presbytérienne du Togo où il sortit trois ans après avec un diplôme de catéchiste, avant de poursuivre ses études théologiques à la Faculté de Théologie Protestante de Yaoundé au CAMEROUN, où il eut le diplôme de maîtrise en théologie en 1996. Consacré au ministère pastoral le 11 avril 1999 au Togo, il fut responsable de districts de plusieurs paroisses, aumônier de collège, avant d'être nommé Chef service des ressources humaines en 2004. En 2014, il fut admis à l'Institut Œcuménique de Bossey, (Suisse) où il eut une Maîtrise universitaire d'études avancées en études œcuméniques (Master of Advanced Studies in Ecumenical Studies) de l'université de Genève. Il est aussi titulaire d'une Licence professionnelle en Gestion des Ressources humaines de l'Université du Littoral-Côte d'Opale (France). Kofi s'est spécialisé aussi en lutte contre les armes légères, et est engagé dans la paix et la non-violence. Depuis juillet 2019, il est arrivé dans la paroisse St-Marc Ottawa et vient de terminer ses cours d'admission, et a eue une lettre de confirmation du bureau de la vocation après son entrevue final.

## Sue Hutton, Designated Lay Ministry *Agente pastorale laïque*



I am presently living in Brockville and service at Spencerville United Church. I was a student at Spencerville for three years and I am now in a part-time appointment. I grew up at Britannia United Church in Ottawa and when I say grew up, I mean it. Every activity I was involved in was at the church from Junior Choir, CGIT's, and all the bazaars and fundraising activities that the church was involved in. As well I joined the Board at the age of 18. Church has and will always be part of my life. I wanted to go to school to be a minister but unfortunately a teacher at the school said I could not achieve university entrance grades. When I moved to Brockville in 1988, I became a staff associate at St. John United for four years and eventually in 2018, I started the DLM program. It was a long journey, but I have taken advantage of all that I have learned along the way. The DLM program allowed me to learn on the Job, like the disciple who went out two by two to teach the communities about Jesus and the Word of God. In the DLM program we had to be in a learning site at least part-time, and then part-time hours studying for a total of 36 months (3 years). It was a challenge that truly matched my abilities to learn.

J'habite présentement à Brockville et exerce mon ministère à Spencerville United Church. J'ai étudié à Spencerville pendant trois ans et maintenant j'y occupe un poste à temps partiel. J'ai grandi à Britannia United Church, à Ottawa, et j'emploie le terme « grandir » littéralement car toutes les activités que je faisais avaient lieu à l'église : la chorale des jeunes, les activités reliées à CGIT et tous les bazars et activités pour collecter des fonds. Ensuite, j'ai fait partie du conseil à 18 ans. L'Église a été et sera pour toujours une partie de ma vie. Je voulais étudier pour devenir pasteure mais, malheureusement, un professeur à l'école m'a dit que je n'avais pas les notes nécessaires pour entrer à l'université. Quand j'ai déménagé à Brockville, en 1988, je suis devenue adjointe au personnel à St. John United pour une année, puis, en 2018, j'ai commencé le programme d'APL. Le chemin a été long, mais j'ai profité de tout ce que j'ai appris. Le programme d'APL m'a permis d'apprendre sur le tas, comme les disciples que Jésus a envoyés, deux par deux, partager la Parole de Dieu. Dans le programme, nous devons être présents dans un lieu de formation, au moins à temps partiel, et puis, nous devons consacrer des heures à étudier, à temps partiel aussi, pendant 36 mois (trois ans). C'est un programme qui convenait parfaitement à ma manière d'apprendre.

## Rev. Zacharia Mandara, Admission



My name is Zacharia David Mandara, born 54 years ago. I am married and we are blessed with three boys. I was ordained in the Evangelical Lutheran Church of Tanzania on December 28, 1998. I moved to Canada for study in 2002, first to Saskatoon [LTS], where I studied reformation history, and then to Ottawa for my PhD. in Conflict Resolution. I was as a pastor in different congregations in Canada including, Redeemer Lutheran Church Biggar Saskatchewan, All Saints Lutheran Church Ottawa, Almonte United Church, Almonte, and St. Matthew's Lutheran Church, Cornwall. I also taught at Ottawa University and am Chaplain in Ottawa hospitals and Board member Ottawa Catholic School Board. I am happy to be a member of United Church Canada I am looking forward to my mission at Wesley United Church, Pembroke.

Je m'appelle Zacharia David Mandara, j'ai 54 ans, je suis marié et partage avec ma femme la bénédiction d'avoir trois garçons. J'ai été ordonné dans l'Église luthérienne évangélique de Tanzanie le 28 décembre 1998. En 2002, je suis venu étudier au Canada, d'abord à Saskatoon, où j'ai étudié l'histoire de la Réforme, puis à Ottawa, où j'ai fait un doctorat en résolution de conflits. Je travaille comme pasteur dans plusieurs communautés de foi : Redeemer Lutheran Church Biggar, en Saskatchewan, All Saints Lutheran Church, à Ottawa, Almonte United Church, à Almonte, et St. Matthew's Lutheran Church, à Cornwall. J'ai enseigné aussi à l'Université d'Ottawa et j'ai été aumônier pour divers hôpitaux d'Ottawa et membre du Conseil des écoles catholiques d'Ottawa. Je suis heureux d'être membre de l'Église Unie du Canada et j'ai bien hâte de commencer ma mission le 1<sup>er</sup> mai 2021 à Wesley United Church, à Pembroke.